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本納及び五郷地区の保護者意見交換会について 

１、豊岡小学校 

豊岡小学校保護者意見交換会【概要】 

日 時：９月２６日(土)１０:００～１１：４５ 参加者：１３名 

場 所：豊岡福祉センター娯楽室 

（主な意見等） 

・統合場所には反対である。 

・ハザードマップやガス等の問題もある。 

・ガスについては定期的に検査してほしい。 

・豊岡地域には水害はない。土地はあるし教育環境は良いと思う。 

・農業の誘致をして住みよい豊岡なら人口が増える見通しもあると思う。 

・統合時期は、どうせ統合するなら一緒がいいだろうと思う。後から入ると溝がで

きそうである。ＰＴＡもそうだと思う。 

・統合は人数の面から仕方ないと思うが、豊岡小の良い環境から離れて本納中敷地

内の新校舎に移動することは反対である。 

 

２、本納小学校 

 

  

本納小学校保護者意見交換会【概要】 

日 時：９月２６日(土)１３:３０～１５：２０ 参加者：２３名 

場 所：本納小学校体育館 

（主な意見等） 

・洪水やガスの問題が１００％安全でないと不安である。 

・ガスの流出について説明がなかったので信頼が薄れる。 

・ガス検知機が鳴ったときに、すぐに先生に知らせるなど具体的な指導をしてほし

い。 

・崖を崩すことは考えなかったのか。 

・大事な子どもを通わせるのは心配である。 

・通学路の安全を確保してほしい。 

・新治小の統合は嫌だとは思わない。 

・各校の生徒数をみても本納・新治・豊岡小の統合は当然だと思う。 

・早く小中一貫になって欲しい。 

・豊岡小との統廃合は、時期はまだ先でよいのではと思う。教室等の確保ができる

のであれば、統廃合の方向でもよいと思う。 

・豊岡はまだ統合を考えなくても大丈夫だと思う。 

【参考資料１】 
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３、五郷小学校・早野中学校 

 

五郷地区保護者意見交換会【概要】 

日 時：１０月３日(土)１３:３０～１４：３０ 参加者：１５名 

場 所：五郷小学校体育館 

（主な意見等） 

・９年間、人間関係が変わらないのは厳しい。人数が増えたなかで成長していくこ

とは良いことだと思うので統合には賛成である。 

・一小一中だと何か問題があったときに解決できなくなることもあると思うので、

学区の編成も考えてほしい。 

・南中と早野中が統合する場合、歩道がない状況や道がせまい状況があり懸念され

る。 

・通学路の安全が確実に整備されてから再編を決定してほしい。 

・学級数の適正規模について、再度検討してほしい。 

・学校がなくなるのはさみしく思う。 

・早野中を残してほしい。 

・統合ありきで協議はしてもらいたくない。地域性に見合った教育環境をつくるこ

とも方法の一つだと思う。 


